

Kommunale Wärmeplanung der Gemeinde Train

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

die Gemeinde Train führt aktuell in Zusammenarbeit mit dem Institut für Energietechnik IfE GmbH die kommunale Wärmeplanung durch.

Der kommunale Wärmeplan ist ein fortlaufendes Projekt und bildet die Grundlage, um eine klimafreundliche Wärmeversorgung bis zum Jahr 2040 erreichen zu können. Die Planung soll den Bürgerinnen und Bürgern unserer Gemeinde, den Unternehmen und den Energieversorgern Sicherheit geben, mit welchen Arten der Wärmeversorgung sie zukünftig in den Gemeindegebieten rechnen können (z.B. mit einem Wärmenetz).

Hierzu ist es notwendig, eine sogenannte Bestandsanalyse durchzuführen. Bei der Ermittlung dieses Ist-Zustandes werden der derzeitige Wärmeverbrauch einschließlich der hierfür eingesetzten Energieträger, die vorhandenen Wärmeerzeugungsanlagen und die für die Wärmeversorgung relevanten Energieinfrastrukturanlagen der Gebäude genau ermittelt. Für den Fall, dass sich ein Gebiet potenziell für ein Wärmenetz eignet, wäre es zudem gut zu wissen, ob grundsätzlich Interesse am Anschluss an ein solches Netz bestehen würde.

Ich möchte Sie daher bitten, durch Angabe Ihrer Daten zu den oben genannten Themen im beiliegenden Fragebogen oder auf der Homepage der Gemeinde (<https://datenerfassung.ifeam.de/167-k8zr7/>) die Erstellung der Wärmeplanung in der Gemeinde Train kräftig zu unterstützen. Nur durch Ihre Mitarbeit können wir eine positive Zukunftsentwicklung unserer Gemeinde erreichen.

Ziel ist, bis Ende Februar die Bestandsdaten der Bürger und Bürgerinnen der Gemeinde Train zu sammeln. Die Gemeinde wäre ihnen deshalb zu Dank verpflichtet, wenn sie den Fragebogen unmittelbar ausfüllen könnten.

Alle Angaben werden vertraulich behandelt und unterliegen den Datenschutzbestimmungen. Die Daten werden nur für Berechnungen im Rahmen der kommunalen Wärmeplanung herangezogen. Des Weiteren werden die Ergebnisse nur in zusammengefasster Form veröffentlicht, so dass ein Rückschluss auf einzelne Personen nicht möglich ist.

Für Ihre Unterstützung bedanke ich mich vielmals im Voraus!

Mit freundlichen Grüßen

Gerhard Zeitler

(1. Bürgermeister)